

WORLD INTELLECTUAL PROPERTY
ORGANIZATION

世界知识产权组织

ORGANIZACION MUNDIAL
DE LA PROPIEDAD INTELECTUAL



ORGANISATION MONDIALE
DE LA PROPRIÉTÉ INTELLECTUELLE

المنظمة العالمية للملكية الفكرية

ВСЕМИРНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ
ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ



Communiqué de presse OMPI N° PCT/52.
Genève, le 26 février 1991

La 100.000ème demande internationale en vertu du
Traité de coopération en matière de brevets (PCT)

Le Bureau international de l'OMPI a reçu le
25 février 1991 la 100.000ème demande internationale déposée en
vertu du Traité de coopération en matière de brevets (PCT), un
système qui facilite l'obtention d'une protection par brevet à
l'échelle mondiale. Le déposant est japonais. Une demande
internationale déposée en vertu du PCT a les effets d'une
demande de brevet dans chacun des Etats contractants du PCT
désignés dans cette demande.

/...

A ce jour, 45 Etats sont parties au PCT. Comme le montre la liste ci-après, la plupart des pays industrialisés et de nombreux pays en développement sont déjà parties au système du PCT :

En Afrique: Bénin, Burkina Faso, Cameroun, Congo, Gabon, Madagascar, Malawi, Mali, Mauritanie, République centrafricaine, Sénégal, Soudan, Tchad, Togo (14)

Aux Amériques: Barbade, Brésil, Canada, Etats-Unis d'Amérique (4)

En Asie et dans le Pacifique: Australie, République de Corée, République populaire démocratique de Corée, Japon, Sri Lanka (5)

En Europe: Allemagne, Autriche, Belgique, Bulgarie, Danemark, Espagne, Finlande, France, Grèce, Hongrie, Italie, Liechtenstein, Luxembourg, Monaco, Norvège, Pays-Bas, Pologne, Roumanie, Royaume-Uni, Suède, Suisse, Union soviétique (22).

Les 100.000 demandes internationales déposées correspondent à environ 1.400.000 demandes nationales ou régionales dans les Etats contractants.

Ces trois dernières années, l'utilisation du système s'est accrue au niveau mondial à raison de 27,7% l'an en moyenne. Le système du PCT est en vigueur depuis le 1^{er} juin 1978, année au cours de laquelle 459 demandes internationales ont été déposées. Le nombre de dépôts a dépassé 10.000 par an en 1988. Ce nombre devrait dépasser 20.000 en 1991.

[Fin]